

múltiples recuerdos
de un tiempo adorado, de un tiempo bendito,
que olvidar no puedo.
Desde entonces siempre
vivo semi-muerto, y jamás olvido
esas noches de eternos amores,
de deseos eternos.

PEDRO SÁNCHEZ-REV.

Membrilla, 25 Mayo 1905.

CRONICA LOCAL

Por efecto de las últimas y abundantísimas lluvias caídas sobre nuestros campos, se puede asegurar que las cosechas de cereales, en lo que respecta al cañal, se verá aumentada en algunos cientos de fanegas, la de cebada será escasísima, el agua les ha llegado tarde, pues la mayoría de ellas estaban ya secas en su estado raquíptico en que las había puesto la sequía.

En varios pueblos comarcanos donde también ha llovido bien, ya será otra cosa, pues siendo como son sus terrenos más tardíos para la recolección, podrán sus siembras ser aumentadas en muchas fanegas de ambos granos.

El viñedo, no obstante los daños causados por las heladas, presentan un buen aspecto, prometiendo generalmente una buena cosecha, si con las lluvias y el calor que ha principiado á sentirse no se desarrollan otras enfermedades que tanto daño les produce.

En fin, tanto de cereales, uvas y aceituna no será tan mala como se hacía esperar la presente cosecha.

Los vinos, de que hay una buena cosecha almacenada, se sostienen á buen precio con relación al que tuvieron en principio, y según noticias que tenemos por dignas de crédito, ha de obtener algún aumento de precio el que está encuevado.

Mucho nos alegramos de dar este pronóstico que no dudamos se cumplirá, por ser, de aquí en adelante Valdepeñas, el único punto de donde se exportará el vino en las debidas condiciones por las superiores que posee para la conservación.

DEDICADO

á la Señorita S. González.

En un pueblo que rodea
lindo cerco de montaña,
y que la tierra en su entraña

riquezas mil atesora;
en donde al brillar la aurora
mi alma se extasiaba,
y feliz se recreaba
por el valle engalanado,
vi su imagen y prendado
de su hermosura quedé;
y hasta un momento llegué
á dudar de mi razón.

Se esculpió en mi corazón
donde la llevo gravada,
cual perla en concha encerrada
porque la luz no la ofenda.

Su figura me recuerda
las vírgenes de Murillo,
aunque tienen menos brillo
que ella, linda sultana.

Más fresca que la mañana,
más pura que un manantial,
pues cual límpido cristal
se transparenta su rostro.

Su negro pelo ondulado
realza más su belleza
y su ideal gentileza
encanta, atrae y fascina.

En fin, la más peregrina
que en el mundo puso Dios,
y suyo es mi corazón
y su recuerdo mi vida.

JOSÉ RAMÓN CEJUDO.

MERCADO

Durante el mes de Mayo próximo pasado, salieron de esta Estación 915 vagones cargados de vino.

PRECIOS

Cande al.....	15'75	ptas. fanega
Cebada.....	8'75	« «
Panizo.....	12'50	« «
Patatas.....	1'25	« arrobas
Aceite.....	10'00	« «
Cerdos.....	13'50	« «
Vino Tinto.....	2'50	« «
» Blanco.....	2'50	« «
Alcohol.....	22'00	« 16 litros

PARA EL NOTABLE ARTISTA

É INSPIRADÍSIMO AUTOR DE MI RETRATO

M. Delicado y Mena.

SEGÜIDILLAS

Arroyuelo que corres
entre las flores,
y en ser libre cifras
tus ilusiones,
día llegará
que en la mar prisionero,
perecerás.

Yo corro por el mundo
tras de la fama,
cantando mis cantares
hijos del alma,
¡ay! yo también
en el mar del olvido
pereceré.

JUAN SIMARRO.
(El ciego de Valdepeñas)

NOTICIAS

En la ciudad de San Fernando ha fallecido el respetable Sr. D. Francisco Madariaga y Casas, padre del ilustrado escritor D. Luis de Madariaga, al que EL TRABAJO tiene confiada en Madrid su representación.

El finado perteneció al Cuerpo Administrativo de la Armada y como Jefe del mismo prestó señalados servicios en Filipinas, Cuba, Norte de Africa y Guinea, estando en posesión de varias condecoraciones.

A la distinguida familia doliente damos nuestro más sentido pésame y en particular á su hijo, nuestro corresponsal, don Luis de Madariaga, el cual á su regreso á Madrid reanudará sus tareas en las columnas de esta publicación.

Hoy, día 1.º y festividad de la Ascensión, será pedida la mano de la distinguida Srita. D.ª Ascensión García, en Calzada de Calatrava, para nuestro distinguido y querido amigo D. Manuel Luna, Tenedor de libros de la Fábrica de Harinas de esta ciudad.

Que sea enhorabuena.

En la Imprenta de Mendoza se ha recibido un abundante y variado surtido de Tarjetas Postales en fotografía del Arco de Valdepeñas en Ciudad-Real con motivo de la estancia de S. M. el Rey Don Alfonso XIII en dicha capital.

Precio, 50 céntimos de peseta una.

Víctima de rápida enfermedad ha fallecido en esta ciudad D. Pedro Marín,

maestro carpintero, quien por sus conocimientos y acrisolada honradéz fué estimado de todos, pues sus prendas personales le conquistaron siempre las simpatías en general.

Éra viudo y deja varios huérfanos, á quienes damos nuestro más sentido pésame, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan rudo golpe.

Si no fuera conocido de todo el pueblo, algo diríamos de la vida de tan excelente artista y amantísimo del trabajo; pero su larga vida y honrados sentimientos le hicieron ser conocidísimo en esta población.

Descanse en paz.

Hemos recibido «La Opinión» de Ubeda y «Lázaro Andaluz» de Jaen, con los cuales dejamos establecido el cambio.

La dirección del Nuevo Colegio de Nuestra Señora de Consolación, Castellanos, 7, participa al público que en aquel Centro, se traducen cartas escritas en francés, inglés ó alemán, á razón de una peseta las de francés y dos las otras.

Imprenta de Mendoza

JOSÉ RUBIO
Fabricante de Curtidos

Especialidad en suela blanca martillada y cilindrada.

SANTA MAGDALENA, 3.—OLOT

Se vende

una prensa de uvas, nueva, sistema Norte-Americano.

Razón en la Confitería de don José Ramón Cejudo.

Progreso. Economía. Comodidad.

Tinta superior para copiar * *
* * * sin mojar el papel

¡TRIUNFO!

Sin Agua. Sin Brocha
y hasta sin Prensa.

SOBRE PAPEL SECO

La "TINTA TRIUNFO"!!

Con real patente de invención núm. 33 643 por 20 años

Registrada en España

Produce Una, Dos y hasta Tres!!! excelentes copias de un escrito. No estropea los copiadores, no enmohece las plumas y las copias son inalterables.

De venta en la Imprenta de

MENDOZA, Real, 9, Teléfono, n.º 23

